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らESTADO DO PIAUI 
CAMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, S/N, CENTRO 

'CEP. 64.1O5-OO tCABECEIRAS DO~PIAUI-PI 	ー  

ATA DA DECIMA NONA SESSAO ORDINARIA DO SEGUNDO PERiODO 
LEGISLATIVO DO BIENIO 2017-2018 REALIZADA NO DIA QUATOZE DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 
Ao decimo quarto dia do mes de agosto do ano de dois mil e dezessete,a s dezoito 
horas e quinze minutos, no edificio da Camara Municipal de Cabeceiras do Piaui, 
situado na Av. Francisco da Costa Veloso, SIN Centro. D-se inicio a d白cima nona 
Sessao Ordin自ria do Segundo Periodo Legislativo do ano dois mil e dezessete, sob 
a presidencia da vereadora Presidenta MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, 
secretariada pelo secret自rio Vereador FRANCISCO CLEMENTE VANDERLEY. 
Compareceram e assinaram o livro de presen9a da Sessao os Vereadores (as) 
ELENITA MACEDO SILVA, RICARDO BARBOSA DE SOUSA, RAIMUNDO 
NONATO BATISTA LAGES FILHO, SOLANGE MARIA PEREIRA e MARCOS 
TADEU DA COSTA SOUSA. A presidenta inicia saudando a todos com uma boa 
noite. Sobre a prote9白o de Deus havendo numero legal declarou aberta a sessao 
dos trabalhos legislativos em sete de agosto de dois mil e dezessete. Solicitou ao 
secretario da mesa que fizesse a leitura da ATA do dia sete de Agosto, ap6s a 
leitura a presidente colocou a ata do dia sete de Agosto em discussao e vota9o 
sendo aprovada por todos os vereadores presentes. EXPEDIENTE DO DIA: 
mensagem pela passagem do dia dos Pais, Oficio circular n。  1599/17 do Tribunal de 
Contas do estado do Piaui, Comunicado no62612/17 do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educa9ao. ORDEM DO DIA: nenhuma proposi9ao em pauta 
Abriu-se inscri9ao para o pequeno expediente: Nenhum vereador se inscreveu. Em 
seguida abriram-se inscri9白o para o grande expediente, se inscreveu a vereadora 
Maria Cleidiane. Em seguida a Presidente Maria Cleidiane convidou o vereador 
Ricardo Barbosa a assumir os trabalhos da mesa. Assumiu os trabalhos o vereador 
Ricardo Barbosa e convidou a vereadora Maria Cleidiane a fazer uso da tribuna no 
grande expediente. Fez o uso da tribuna a vereadora Maria Cleidiane, 
cumprimentou 白  mesa; esclareceu a todos que tramita na casa a LDO- Lei de 
Diretrizes Or9amentarias, um importante projeto de Or9amento para 2018 enviado 
pelo o executivo pedindo autoriza9ao do Legislativo para execu9ao. O referido 
projeto tem provocado questionamentos sobre alega96es de que o mesmo s6 deva 
ser colocado em pauta ap6s a discuss白o e aprova9白o do PPA-Plano Plurianual. A 
vereadora justificou que colocou a LDO como o primeiro documento da sequencia 
para ser discutido e votado seguindo a rotina da casa, pois analisando os arquivos 
da mesma, constatou que nas Legislaturas anteriores a sequencia de an白lise dos 
projetos Or9amentarios enviados pelo executivo era LDO, PPA e LOA. Citou dois 
exemplos: em 2009, a LDO foi votada no dia 24 de Agosto e o PPA no dia 15 de 
Mar9o do ano seguinte (2010); em 2013, a LDO foi votada em 27 de Junho e o PPA 
o dia 25 de Nove bro do mesmo ano. Explicou que em ambes os exemplo 
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demonstrados coincide a presen9a de vereadoras e vereadores que participaram de 
tais Legislaturas e participam da atual. Deixou claro que levar白  os pontos 
questionados para uma discussao com a assessoria que elaborou tal projeto e, uma 
vez constatado o erro, a mesma tratar白  de corrigir, pois acredita que ela juntamente 
com todos os vereadores e vereadoras tem interesse em acertar. Pediu a parte 
parte a vereadora Elenita Macedo; disse que ela e a vereadora Maria do Carmo 
nao culpam 白  Presidente pelo o fato de colocar a LDO em pauta inicialmente, que as 
mesmas n白o questionam se algu白m tem ou nao experiencia mas sim o fato de ter 
pesquisado na internet e buscado informa96es com seu esposo An Filho, com o ex- 
prefeito Z6 Alfredo, com o atual vice-prefeito Benedito e com a experiente vereadora 
Francisca e ver que est白  ocorrendo um erro, pois inicialmente deve ser analisado o 
PPA, citou o exemplo de um professor, que elabora primeiro o Plano de curso, o 
Plano mensal e depois, o Plano de aula, relatou que deve ser feita pesquisa para 
verificar o correto e nao ficarem repetindo o erro do passado e se a mesma estiver 
errada dar白  a mao a palmat6ria, retoma a palavra a vereadora Maria Cleidiane, 
enfatizou que buscar自  informa96es sobre o assunto para fazer as coisas corretas. 
Em seguida o vereador Ricardo Barbosa convidou a vereadora Maria Cleidiane a 
assumir os trabalhos da mesa. A vereadora Maria Cleidiane assumiu os trabalhos, 
agradeceu aos funcion白rios da casa e ao publico assistente. Nao havendo mais 
nada a tratar a Presidente declarou encerrada a sess白o do dia 14 de agosto de 
20 7, o aue do s.' orrido1" lavras a a p re! -nte ATA aue vai devidamente assinada. Eu 

’ ． 	ノ  ,' j 	'.' 1/( / 	0 secretario, subscrevo e assino. Sala das 
unicipal de Cabeceiras do Pi' 1-PI, 14 de Agosto de 2017 
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